

Premio para los "cerebros" más brillantes de la Universitat - Levante - 31/03/2015

Premio para los «cerebros» más brillantes de la Universitat

UV



► **LA FUNDACIÓN CARMEN IZQUIERDO** ha premiado con 500 euros a los mejores estudiantes de la Universitat de València de 1º del curso 2013-14: Rubén Sancho, de Matemáticas; Francesc X. Duart, de Psicología; Joaquín Barceló, de Hª del Arte; e Iván Navarro, de Comunicación. También ha galardonado a los mejores expedientes para titulados, que han correspondido a Marcos Solera, de Matemáticas; Alba Rodríguez, de Psicología; Josep Escrig, de Historia; y Fernando Molinero, de Derecho.